

Ascona. Das erste Springen des internationalen Springreiterturniers (CSI) von Ascona am Lago Maggiore gewann der Badener Hans-Dieter Dreher.

Das erste Springen auf Drei-Sterne-Niveau im Schweizer mondänen Badeort Ascona gewann der Südbadener Hans-Dieter Dreher (Weil am Rhein). Dreher (43), im Kader für die Europameisterschaft in vier Wochen in Aachen, siegte in der Prüfung nach Fehlerpunkten und Zeit auf dem Hengst Embassy vor dem Ägypter Abdel Said mit Dakota, er betreibt einen eigenen Rietstall in Belgien und wird trainiert vom bekannten niederländischen Ex-Europameister Emile Hendrix. Den dritten Platz belegte der Ire Thomas Ryan auf Caribo. Dahinter folgten die Schweizer Pius Schwizer auf Askaria, Anina Züger auf Liatos und Evelyne Bussmann auf Fleury d`Aveline. Preisgeld für Dreher: 7.500 „Fränkli“.